
Subject: 5mg=1mg Finasterid ?
Posted by Eisenhauer on Tue, 18 Apr 2006 11:09:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

servus

was ich nochmal genau wissen wollte:

laut Dr.Wolff machen 5mg Fin mehr Nebenwirkungen als 1mg Finasterid. Auch meint er dass 1
mg genau wie 5 mg wirkt.

Tino dagegen meint, dass 5 mg besser wirkt als 1 mg.

was ist nun richtig? kommt es nur auf den DHT-Spiegel an oder mehr auf die Menge von
Finasterid?

je mehr fin desto besser wirkt es,..klingt logisch da da auch mehr nebenwirkungen
aufkommen(bei proscar zb)

gruß
eisenhauer

Subject: ist es besser gleich mit 5 mg anzufangen?
Posted by Eisenhauer on Tue, 18 Apr 2006 11:11:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gleich mit 5 anfangen um das bestmögliche zu tun?

Subject: Re: ist es besser gleich mit 5 mg anzufangen?
Posted by frühaufsteher78  on Tue, 18 Apr 2006 11:13:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nö, ich würde alleine schon wegen der möglichen Upregulation niedrig anfangen und
schauen wie es wirkt.

Subject: Re: ist es besser gleich mit 5 mg anzufangen?
Posted by Eisenhauer on Tue, 18 Apr 2006 11:21:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sers
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ich nehm seit ca 5 monaten porscar 1,25 davor 2 monate propecia.

der HA ist gestoppt und bei der linken geheimratsecke kommen neue haare "freu"  

wann sollte ich ungefähr mit 5mg anfangen?

MfG!

Subject: Re: ist es besser gleich mit 5 mg anzufangen?
Posted by frühaufsteher78  on Tue, 18 Apr 2006 11:32:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So lange es gut wirkt gibt es keinen Grund die Dosis zu erhöhen. Ich würde erst handeln,
wenn sich dein Status wieder verschlechtert. Es gibt genügend, die über Jahre hinaus
glücklich mit 1 bzw. 1,25mg Fin sind.
Also, schön weiter machen wie bisher, dann klappts auch mit den Haaren.   

Subject: Re: ist es besser gleich mit 5 mg anzufangen?
Posted by Eisenhauer on Tue, 18 Apr 2006 12:56:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und wie siehts mit nac aus?

hab das ma 2 wochen genommen 1000 pro tag, hatte davon nur bauchschmerzen und tinitus.

ich glaube solange es auch mit proscar klappt brauch man kein nac. 

oder brauch man nac damit es mi proscar länger klappt?

Subject: Re: ist es besser gleich mit 5 mg anzufangen?
Posted by frühaufsteher78  on Tue, 18 Apr 2006 15:19:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NAC seh ich nur als Ergänzung. Obs was bringt steht wohl in den Sternen. Und wenn du es
nicht verträgst, dann würde ich es absetzen.
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